

ÇA SE PASSE PRÈS DE CHEZ VOUS !

CARNET DE CANTON

La-Ferté-Saint-Aubin



ÉTÉ 2023 | N° 14

Loiret
votre Département

AIDES À DOMICILE À LA-FERTÉ-SAINT-AUBIN

La première édition de la Journée nationale des aides à domicile a eu lieu en mars.

L'Asad (Association de soins et d'aides à domicile) propose des services particulièrement adaptés que ce soit pour des retours d'hospitalisation, le maintien à domicile ou l'appui aux usagers en difficulté.

Le travail de ces personnels est remarquable par leur engagement, leur disponibilité et leur soutien.

Difficile, le métier est, pour les aides à domicile, attachant pour sa proximité avec les personnes fragiles, pour le lien social. « *J'aime faire ce métier pour le contact, aller vers les autres*

personnes, elles nous apportent tellement... », commente Sylvie Clément, professionnelle du secteur.

Le maintien à domicile est une demande forte de nos aînés. Nous devons améliorer les conditions d'exercice des personnels et valoriser l'image du métier.

Le Département est financeur des services d'aide et d'accompagnement à domicile (Saad) : cela représente 121 structures autorisées qui interviennent dans le Loiret auprès des bénéficiaires de l'Allocation personnalisée d'autonomie ou de la Prestation de compensation du handicap (PCH) et de l'aide-ménagère sociale.



© DR

Après appel à projet, l'Asad a obtenu une aide du Département pour améliorer les conditions de travail des agents et contribuer ainsi au bien-être des personnes accompagnées.

PRATIQUE

VOS CONSEILLERS DÉPARTEMENTAUX

Leur écrire
Département du Loiret
45945 Orléans



Christian Braux et Anne Gaborit

Les joindre

02 38 25 42 24

christian.braux@loiret.fr / anne.gaborit@loiret.fr

Un rendez-vous ?

Mail aux élus ou à leur collaborateur :
majorite@groupe-politique.loiret.fr

ÇA SE PASSE PRÈS DE CHEZ VOUS !

CARNET DE CANTON

La-Ferté-Saint-Aubin



LE PRÉSIDENT DU DÉPARTEMENT EN VISITE SUR LE CANTON

Cette visite a permis de se rendre sur plusieurs lieux qui ont bénéficié de travaux financés par le Département : Le 109 (ex-Rabolière) qui vise à installer un espace de co-working à La-Ferté-Saint-Aubin ; le siège de la Communauté de communes des portes de Sologne...

D'autres lieux ont été visités à Marcilly-en-Villette et Ménestreau-en-Villette.

Ce fut aussi l'occasion, dans un esprit de découverte d'un acteur économique, d'être accueilli au sein des laboratoires Auréa sur la commune d'Ardon.



ARDON-LIMÈRE

Pose de la première pierre du nouvel établissement HAD de LNA Santé, opérateur de services pour la prise en charge des personnes temporairement ou durablement fragilisées.



ORLÉANS-LA-SOURCE

Semaine *Changeons de regard sur le handicap* portée par l'association de tennis de table de Saint-Marceau. Le Département accompagne les associations et clubs sportifs pour développer l'inclusion des personnes en situation de handicap dans la société.



2023, ANNÉE RUGBY !

Le Département soutient le sport. À l'occasion de la Coupe du monde de rugby, des ballons sont remis à tous les clubs, comme par exemple à ceux de Ménestreau-en-Villette et d'Orléans-la-Source sur le canton.